

lunes 18 de marzo de 2013

El Pabellón Municipal Fernando Argüelles acogerá el próximo 7 de abril una gala de artes marciales a beneficio de la Asociación de Enfermas de Fibromialgia de Antequera y Comarca

El teniente de alcalde delegado de Familia, Asuntos Sociales y Salud, José Luque, y el teniente de alcalde delegado de Educación y Deportes, Alberto Vallespín, han presentado en la mañana de hoy la gala de artes marciales benéfica que se desarrollará el próximo domingo 7 de abril a beneficio de la Asociación de Enfermas de Fibromialgia de Antequera y Comarca (AEFAC).



La rueda de prensa ha contado también con la presencia de la presidenta de AEFAC, Rosi Campos, la trabajadora social María José Frías y los organizadores Luis y David Pérez, responsables del Gimnasio Torcal.

Este certamen deportivo de carácter benéfico se desarrollará, a partir de las 11 horas, en el Pabellón Municipal Fernando Argüelles de Antequera, contando con la intervención de numerosos especialistas de Antequera y nuestra provincia en disciplinas como Kung Fu, Kick Boxing, Kárate, Chow-Gar, Jansu Do, Mawari-

Shiwari, Ninjutsu, Chi Kung, Budo Taijutsu, Wu Wei Do, Taekwondo, Jiu Jitsu, Hapkido o Krav Maga. La entrada para disfrutar de este singular acontecimiento deportivo conllevará la colaboración económica de 3 euros por asistente, sorteándose varios regalos al final de la gala ofrecidos por las firmas colaboradoras.